

Stadtwerke Tecklenburger Land Neuer Chef des Aufsichtsrats

[17.12.2015] Ibbenbürens Bürgermeister Marc Schrammeyer ist neuer Aufsichtsratsvorsitzender der Stadtwerke Tecklenburger Land.

Marc Schrammeyer (SPD), Bürgermeister der nordrhein-westfälischen Stadt Ibbenbüren, ist zum neuen Aufsichtsratsvorsitzenden der Stadtwerke Tecklenburger Land bestellt worden. Zu seinem Stellvertreter wurde Eckhard Kellermeier (CDU), Bürgermeister der Gemeinde Recke, gewählt. Dies teilt der erst Mitte 2014 gegründete kommunale Versorger (wir berichteten) mit. Die Neubesetzung sei durch die Kommunalwahlen im Herbst notwendig geworden. Ibbenbürens neu gewählter Bürgermeister Schrammeyer hat die Stadtwerke-Gründung bereits als Kommunalpolitiker begleitet. Er sagt: "Unser Alleinstellungsmerkmal ist, dass wir ein Stadtwerk von Bürgern für Bürger sind, ein echtes kommunales Investment." Als größte Herausforderung in nächster Zukunft wertet Schrammeyer den Aufbau des Netzbetriebs ab 2016. "Wir müssen in den kommenden fünf Jahren einen eigenständigen Netzbetrieb aufbauen, sodass wir nach 2020 eigenständig arbeiten können", sagt der Bürgermeister. Vor diesem Hintergrund sei die strategische Partnerschaft, die die sieben Kommunen mit RWE und den Stadtwerken Osnabrück eingegangen seien, ein sinnvolles Instrument. (a)

<http://www.stadtwerke-tecklenburgerland.de>

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Tecklenburger Land, Marc Schrammeyer

Bildquelle: Stadtwerke Tecklenburger Land

Quelle: www.stadt-und-werk.de